



Enquête sur les reines égyptiennes...

■ Les temples, du moins celui de l'épouse royale Inenek/Inti, le seul actuellement presque entièrement fouillé, s'inspirent également du monument du roi ; leur porte d'entrée, flanquée de petits obélisques, ouvre vers la pyramide du souverain.

Le prince Horneterikhet, fils de Pépy I^{er}, et sa mère l'épouse royale Mehaa

■ À partir des tombeaux de ces deux reines, en direction de l'ouest, apparaît un bâtiment qui n'a pas été fouillé. Sur sa porte d'entrée, une inscription en colonnes surmonte le nom et la représentation du prince Horneterikhet, un fils du roi Pépy I^{er}. Le prince, vraisemblablement mort avant d'avoir pu accéder au trône, est conduit dans sa tombe par sa mère, la reine Mehaa, une autre épouse du roi Pépy I^{er}, jusqu'alors totalement ignorée.

